



## Ergebnisprotokoll

der 18. Sitzung des Jugendbeirates Vegesack  
vom 25.03.2024, 11:00 Uhr  
digital - zunächst auf Gather, dann auf Zoom

### Sitzungsführung und Protokollerstellung

Gunnar Sgolik

### Teilnehmende:

Jolina Wolf, Koray Köroglu, Anton Vormschlag, Deborah Ezuruike, Iris Gerds, Yusuf Ünal

### Entschuldigt:

Magdalena Klobus, Hannah Zeitz, Yasmin Lopes Santos, Nils Bowitz, Nikita Giese

---

Gunnar begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, dass die Einladung alle erreicht hat. Er stellt kurz die Tagesordnung vor und fragt, ob jemand eine Änderung zur Tagesordnung hat. Da das nicht der Fall ist, beginnt er mit der Sitzung.

### TOP 1 - Rückblick auf die 17. Sitzung vom 07.03.2024 und Genehmigung des Protokolls

Es gibt keine Anmerkungen, die Sitzung verlief gut. Es gibt keine Änderungswünsche, somit ist das Protokoll genehmigt.

### TOP 2 - Seminare und Workshops für den Jugendbeirat

Gunnar begrüßt Vanessa Zimmat, welche den meisten Mitgliedern bereits bekannt ist.

Vanessa gibt einen kurzen Einblick darüber, was alles möglich ist. Sie schlägt vor, dass die Jugendlichen sich Ihre Themen selbst geben können und würde diese Vorschläge in die Seminare einarbeiten.

Yusuf schlägt vor, dass man sich um das Thema Rechtsextremismus kümmern könnte und darüber Aufklärung und inhaltliche Behandlung erhält. Jolina schließt sich an, da das Thema sehr spannend ist.

Yusuf schlägt weiter vor, dass man kleine Lerngruppen im Stadtteil etablieren könnte.

Jolina greift die Idee von Vanessa auf, sich um das Thema Naturschutz zu kümmern.

Vanessa nimmt wahr, dass der Jugendbeirat gern aufgreifen würde, wie man Projekte aufnimmt und umsetzt. Weitere Ideen nimmt sie gern auf, man könne z.B. eine Ideensammlung machen und daraus ableiten, wie man damit planen kann und wie man Projekte damit umsetzt.

Der Jugendbeirat berät sich, zu welchem Zeitpunkt man ein Seminar im LidiceHaus plane. Zeiträume wären vor oder nach den Ferien, es gilt eine leichte Tendenz für vor den Ferien. Der Jugendbeirat will sich dazu weiter abstimmen. Vanessa schlägt vor, sich auch zum Ort Gedanken zu machen, denn man könne ohne Probleme auch in Vegesack tagen.

Das Thema soll auf die nächste Tagesordnung.

### TOP 3 - Partizipation am Kindertag Vegesack

Gunnar begrüßt Jörn Gieschen und Helena Reining vom Vegesack Marketing und gibt als Einführung den Hinweis, dass das Vegesack Marketing den Vorschlag an das Ortsamt gemacht hat, den Jugendbeirat auf dem Kinderfest zu platzieren.

Jörn gibt eine Einführung des Kindertages und nennt weitere Beispiele für die Veranstaltungen in Vegesack.

Helena stellt vor, was die Möglichkeiten für den Jugendbeirat sind und dass es dort eine Vielzahl von Anlaufpunkten gebe, z.B. die Bühne, die LED-Leinwand und vieles mehr. Der Kindertag findet in diesem Jahr am 05.05.2024 von 11-18 Uhr statt.

Koray findet den Vorschlag sehr gut und möchte daran teilnehmen.

Deborah findet das Konzept sehr gut und die Möglichkeit, sich zu präsentieren, ebenfalls. Die zeitliche Komponente sei zwar schwierig, aber man könnte eine Lösung finden. Sie schlägt vor, etwas Ähnliches zur ehemaligen Kinderrallye zu machen. Man könne Spenden sammeln und für wohltätige Organisationen spenden.

Jolina hält die Zeit für kein größeres Problem, sondern wie man sich aufteilen könnte. Man könnte Jugendglobalmittel einsetzen, um kreative Projekte wie Basteln und Malen zu unterstützen und so selbst Anreize schaffen.

Helena schlägt vor, dass der Jugendbeirat sich kurz und kompakt auf der Bühne vorstellen könnte. Ergänzend dazu soll die Leinwand bespielt werden. Jörn ergänzt, dass man eine ca. 10-minütige Präsentation auf der Bühne großartig umsetzen könnte.

Gunnar schlägt vor, ein paar gute Folien für die Leinwand zu produzieren, da diese recht wenig Aufwand und große Strahlkraft hätten.

Nach intensiver Diskussion verabredet sich der Jugendbeirat mit dem Vegesack Marketing für Dienstag, den 02.04.2024 um 17 Uhr, um die weiteren Ideen durchzugehen.

### TOP 4 - Jugendglobalmittel – Nachbehandlung eines Antrags

Nach kurzer Besprechung verständigt sich der Jugendbeirat darauf, über die volle Summe abzustimmen, mit dem Vorbehalt, dass die Jugendglobalmittel dafür eingesetzt werden können.

Der Antrag des Schulvereins Lerchenstraße wurde unter o.g. Vorbehalt einstimmig angenommen.

### TOP 5 - Open Air-Kino 2024 – Grobe Abstimmungen

Gunnar erinnert den Jugendbeirat daran, dass der Termin für das Open Air-Kino noch festgelegt werden muss. Der Jugendbeirat spricht sich für den August und nach den Ferien aus, genaueres soll kommende Woche beim Termin mit Vegesack Marketing geklärt werden.

## TOP 6 - Verschiedenes

Deborah gibt den Hinweis, dass die Plattform Gather wohl eine Nutzergrenze hat, weshalb einige Teilnehmer nicht dazukommen konnten. Gunnar prüft dies für die Zukunft.

**Ende der Sitzung: 12:20 Uhr**